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SprachUnion
Annaberger Str. 24009125 ChemnitzTELEFON/PHONE +49 371 646 138 0
info@sprachunion.dewww.sprachunion.deGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr András Drencsényi (Geschäftsführung),Frau Janine Hamann (PM Übersetzungen & Dolmetschen),Frau Jeanette Kiesinger (PM Sprachkurse)MITARBEITER/EMPLOYEES 1-9UMSATZ/TURNOVER 0,5-1 Mio. €EXPORT <10%ZERTIFIKATE/CERTIFICATES

DIENSTLEISTUNGEN Aus- und Weiterbildung | Schulung/Seminare | Technische ÜbersetzungABNEHMERBRANCHEN Chemie/Pharmazie | Elektrotechnik/Elektronik | Maschinen- und Anlagenbau | Sonstiges | Straßen-,Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Textil-Bekleidung-Leder | Umwelt/EnergieKURZPROFIL SprachUnion ist ein Sprachdienstleister mit Sitz in Chemnitz, der Sie in allen Anliegen rund um Fremdsprachen unterstützt.Unser Leistungsangebot umfasst professionelle Fachübersetzungen und Dolmetscherleistungen in allen möglichen Sprachkombinationen,kundenspezifische Sprachkurse sowie Textdienstleistungen jeglicher Art. Für die Umsetzung der fremdsprachlichen Anforderungen verfügtSprachUnion über einen Stamm von derzeit ca. 350 muttersprachigen Mitarbeitern weltweit. Wir arbeiten seit mehr als 10 Jahren erfolgreichmit Unternehmen aus ganz Deutschland, insbesondere aus den Bereichen Maschinen- und Anlagenbau, Tourismus, Marketing, Textil, Rechtund IT, zusammen und verfügen dadurch über ein breit gefächertes Know-how und tiefgreifende Expertise, die wir zu Ihrem Vorteileinzusetzen wissen. Die Qualität steht bei uns immer an erster Stelle, denn Ihre Zufriedenheit ist unser Maßstab.REFERENZEN CIDEON Engineering GmbH & Co. KG | ESF Elbe-Stahlwerke Feralpi GmbH | FFG Werke GmbH | Fraunhofer IWU | FSDFahrzeugsystemdaten GmbH | GöMa Göritzhainer Maschinenfabrik | Joyson Safety Systems Sachsen GmbH | Mogatec GmbH | NSHTECHNOLOGY GmbH | Schloz Wöllenstein GmbH & Co. KG | SCHOLPP Montagetechnik GmbH | SITEC Industrietechnologie GmbH | STCSpinnzwirn | Tisora Sondermaschinen GmbH | T-Systems Multimedia Solutions GmbH | TURCK Beierfeld GmbH
SERVICES Training and advanced education | Training/seminars | Technical translationINDUSTRIES Chemistry/pharmacy | Electrical engineering/electronics | Mechanical and plant engineering | Other industrial machinery |Vehicles/railway/aerospace | Textile, clothing and leather | Environment/energySHORT PROFILE SprachUnion is a Chemnitz-based agency offering comprehensive foreign language services to support your business. Ourrange of services includes professional translations and interpreting services in all possible language combinations, customer-specificlanguage courses and text services of all kinds. SprachUnion has at its disposal a worldwide pool of around 350 native speakers to deliver itsforeign language services. We have been working successfully with companies from all over Germany for more than 10 years, especially inthe fields of mechanical and plant engineering, tourism, marketing, textiles, law and IT, and thus have a wide range of know-how andprofound expertise that we use to your advantage. Quality is always our top priority, because your satisfaction is our benchmark.REFERENCES ABUS Pfaffenhain GmbH | CIDEON Engineering GmbH & Co. KG | EDC Electronic Design Chemnitz GmbH | ESF Elbe-StahlwerkeFeralpi GmbH | Fraunhofer IWU | FSD Fahrzeugsystemdaten GmbH | Intenta GmbH | Leadec Engineering GmbH | METROM MechatronischeMaschinen GmbH | NILES-SIMMONS Industrieanlagen GmbH | Schloz Wöllenstein GmbH & Co. KG | SCHOLPP Montagetechnik GmbH | SITECIndustrietechnologie GmbH | T-Systems Multimedia Solutions GmbH | Tisora Sondermaschinen GmbH | TURCK Beierfeld GmbH




